

Von Quilt, Farben und Kuchenbuffet

Der Hinweis eines Mitglieds führte eine Gruppe des Allschwiler Kunst-Vereins (AKV) am 26. Oktober zu einem dreigeteilten Besuch nach Staufen (D). Die offene Tür und rundherum farbige, mit Stoffen gestaltete Werke erwarteten den AKV im Atelier von Isabelle Wiessler. Ihre kreative Wiessler. Ihre kreative Gestaltungsfreude mit Nähmaschine, Heissluftfön, Bügeleisen, Farben und Gewebe aller Art liess die vorgesehene Zeit mit jedem Stich, jedem Handgriff vorbeifliessen – schon stand die Stadtführerin im Atelier. Ein Rundgang in diesem Städtchen – eine Augenweide und die Ausführungen dazu ein Hörgenuss. Leider hing auch der Himmel in Staufen voll tropfenspendender Wolken, so erfolgten die letzten Erklärungen im Ratssaal, so auch zu Doktor Faustus und zu den Rissen in den Hauswänden. Da war doch mal was mit Geothermie.

Zur Wärme und Stärkung lud dann der Verein ein zu Getränk und Kuchen – und dies ausgiebig, da der Car mit etwas Verspätung (neue Grenzkontrolle) eintraf – dafür führte er die Teilnehmenden dann bis in ihre Allschwiler Quartiere heim. Der nächste Event des AKV dreht sich um die Stadt im Modell. Weitere Informationen zum Allschwiler Kunst-Verein gibt es unter www.allschwiler-kunstverein.ch. Jean-Jacques Winter, Allschwiler Kunst-Verein



Der AKV war zu Gast im Atelier von Isabelle Wiessler und erkundete Staufen.

Fotos Jean-Jacques Winter